

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Manfred Eber, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. Mai 2023** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Sehr geehrter Herr  
Stadtrat  
Manfred Eber  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 23. Mai 2023

Betreff: Dienstzeiten Schwangerschaft  
**Fragestunde**

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Wenn sich Mitarbeiterinnen in einem befristeten Arbeitsverhältnis mit dem Magistrat Graz befinden und in dieser Zeit in Karenz gehen, haben sie die Möglichkeit, nach ihrer Karenzzeit wieder in ein Dienstverhältnis mit dem Magistrat Graz zu treten.

Auf Grund des aktuellen Modus werden in diesem Fall nicht alle vorigen Dienstzeiten angerechnet. So entsteht eine Verlustzeit bei der Anrechnung für die Unbefristung. Die Anrechnung soll aber so gestaltet sein, dass durch Schwangerschaft keine Verlustzeiten bei der Anrechnung für ein unbefristetes Dienstverhältnis entstehen.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**  
gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

Wie werden Sie sicherstellen, dass bei Schwangerschaft keine Verlustzeiten bei Anrechnungszeiten entstehen?